

Geistliche Werke von Dvorák

Evangelische Singgemeinde:
Konzert am 1. Juni.

Weinheim. Die Evangelische Singgemeinde lädt Sonntag, 1. Juni, um 19 Uhr in der Markuskirche zum Konzert mit zwei selten aufgeführten Werken von Antonín Dvorák ein. Auf dem Programm stehen die „Biblischen Lieder“ für Solostimme und Orchester sowie die „Messe in D-Dur“ für Soli, Chor und Orchester. Das Konzert findet in der Markuskirche statt und wird von Martin Lehr geleitet. Mitwirken werden die Vokalsolistinnen und -solisten Yuko Nakashima (Sopran), Elisabeth Braunstein (Alt), Thomas Gedak (Tenor) und Hans-Jürgen Braunstein (Bass). Begleitet werden sie vom Heidelberger Kantatenorchester und Bezirkskantorin Charlotte Noreiks an der Orgel.

„Biblische Lieder“

Eine besondere Aufführungsidee prägt das Konzert: Die zehn „Biblischen Lieder“, die auf Psalmtexten basieren und als ein Höhepunkt in Dvoráks Liedschaffen gelten, werden nicht geschlossen, sondern paarweise vor die fünf Teile der Messe gestellt – jeweils interpretiert von wechselnden Solisten. Beide Werke sind in der gewählten Orchesterfassung selten zu hören. Die Messe in D-Dur entstand ursprünglich für eine Kirchweihe in einer Orgelfassung und wurde später für Orchester arrangiert. Trotz der erweiterten Besetzung blieb der zurückhaltende, volksliedhafte Charakter des Werks erhalten.



Eintrittskarten sind im Vorverkauf für 15 Euro (ermäßigt 10 Euro) erhältlich – bei der Birken-Apotheke (Weststadt), dem Musikhaus Metz, der Buchhandlung Beltz sowie über die Chormitglieder. An der Abendkasse kosten die Tickets 18 Euro (ermäßigt 13 Euro).